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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
auf Grund von Anfragen aus der Bevölkerung und durch eigene Ansicht bin ich erneut auf das 
Problem der Verschmutzung von Kinderspielplätzen, insbesondere der Sandkästen, durch 
Hundekot aufmerksam geworden. 
 
Daher möchte ich Ihnen heute folgende Fragen in diesem Zusammenhang stellen: 
 

1. Wie wird von Seiten der Stadtverwaltung diese Thematik eingeschätzt und gibt es zu 
diesem Problem Untersuchungen? 

2. Wie hoch waren die Kosten für die Reinigung von Spielplätzen wegen Hundekot; ggf. 
Katzenkot, und für den möglicherweise notwendigen Austausch des Spielplatzsandes? 

3. Gibt es von Seiten der Stadtverwaltung Überlegungen, durch technische und bauliche 
Lösungen der Problematik Herr zu werden? 

4. Wie viele Ordnungsstrafen wurden gegen Hundeführer verhängt, die ihre Hunde auf 
Spielplätzen ihr „Geschäft“ haben verrichten lassen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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